
香港佛教聯合會會長、西方寺方丈寬運大和尚作為活動發起人

之一，在接受媒體採訪時表示，水陸法會作為佛教最大型法會，在

香港回歸祖國25周年這一重要時刻，能夠舉辦此次法會的因緣非

常好、非常難得。他感謝另外兩位活動發起人楊勳、鄧清河召集更

多人、聯合各大同鄉社團合辦此次法會，讓更多人理解和認同佛教

的理念，為社會、為眾生出力，別具意義。他希望香港更加團結和

諧、繁榮昌盛，希望疫情早日消散。

他講到，佛教提倡眾生平等、團結和諧，他樂見新一屆特區政

府領導班子能夠帶領香港朝着共同的目標努力，一起為香港創造更

美好的明天。

在防疫安全前提下，為期7天的「祛疫祈福水陸吉祥大法會」圓

滿成功，期望為祖國和香港帶來更多正能量。

【香港商報訊】記者呂明霞

報道：為慶祝香港回歸祖國25周

年，為世界人民祛疫祈福，由西

方寺寬運大和尚聯同多個社團發

起的「祛疫祈福水陸吉祥大法

會」一連7日於荃灣西方寺舉

行，期望通過虔誠的祝福祈願國

家安定富強、香港繁榮穩定、全

球疫情早日消退。是次活動由旭

日慈善基金、香港廣東社團總

會、香港福建社團聯會、香港廣

西社團總會、香港深圳社團總

會、香港惠州社團聯合總會、香

港汕頭社團總會、香港善德基金

會和香港島各界聯合會等（排名

不分先後）各界團體共同舉辦。

為慶祝香港回歸祖國25周年，西方寺聯同各大同鄉社團發起祛疫祈福水陸吉祥大法會。

出席參與此次法會的社團首長包括：旭日集團副董事長兼總經

理楊勳，香港廣東社團總會第一執行主席鄧清河，香港福建社團

聯會主席吳換炎，香港廣西社團總會常務副會長李進，香港深圳

社團總會秘書長曾燈發，香港惠州社團聯合總會秘書長葉吉江，

香港善德基金會主席董吳玲玲，香港島各界聯合會理事長蘇長

荣，全國政協委員曾智明、周厚立，全國人大代表蔡素玉，以及

香江聚賢首席會長薛博然（排名不分先後）。

水陸法會乃佛教最大型法會，分七個壇口，上供四聖，下濟六

凡，七晝夜佛事，功德殊勝。作為中國佛教儀式最隆重，規模最

大，功德最高的法事，水陸法會有一個很重要的特點，就是法事

需要連續舉行七天七夜，當中包含了放生、齋天、焰口、拜懺、

誦經、念佛等多種法事。水陸法會冥陽兩利，功德廣大，以虔誠

之心參與七天的法會，通過每句經文、每次拜懺，定能得到佛菩

薩的護佑和加持，幫助祈禱者和現世的親人眷屬消災延壽，增福

增慧，並且慈悲接引往者同生極樂淨土。

西方寺聯同各界團體發起西方寺聯同各界團體發起「祛疫祈福水陸吉祥大法會」「祛疫祈福水陸吉祥大法會」西方寺聯同各界團體發起「祛疫祈福水陸吉祥大法會」

寬運大和尚：共同創造美好的明天
旭日集團副董事長兼總經理楊勳

他續稱，中國傳統文化注重團結和集體，香港新一屆政府

以「目標為導向」，團結一致為香港發展出力。相信這份

「團結」定能帶領香港戰勝疫情、取得更大的發展。

楊勳表示，自己是個虔誠的佛教徒，對佛

教法會了解較多，這一次水陸法會也全程參

與。能夠帶領更多人了解佛教、參與此次法

會、為香港祈福，本身就是一件積累功德的事

情。特別是在香港回歸祖國25周年之際，希望為

社會祈福、讓疫情早日消散的效果能夠更好。

鄧清河表示，早前舉辦「佛誕茹素推廣

日」效果很好，恰逢香港回歸祖國25周年，

便召集9個同鄉社團一同參與此次更大型、充

滿意義的佛教活動。他很感謝各位社團領袖一

呼百應、積極支持，希望之後能夠多多舉辦這樣

功德無量的法會和活動，同時傳播中國傳統文化。

他續稱，新冠疫情已持續兩年多，對社會經濟和市民生活

影響深遠。隨着國安法的頒布和完善選舉制度，香港由亂轉

治，進入了由治及興的關鍵階段。希望祛疫祈福水陸吉祥大

法會藉着香港回歸祖國25周年的「東風」，為香港祈福，讓

疫情早日消退，市民能夠恢復正常的生活。

香港廣東社團總會第一執行主席鄧清河

吳換炎講到，大法會也是同鄉社團大團結的

體現，大家都希望通過祈福為香港祈求平安、

祛除疫情、早日通關。他期望水陸法會能夠越

做越大，爭取明年能夠號召29個同鄉社團一起

參加。他表示，香港回歸祖國25周年是一個令人

振奮、讓人愉悅的大事，全香港都沉浸在歡樂的海洋

中。水陸法會也要藉此契機祈福祛疫，讓困擾香港乃至全世界

兩年多的新冠疫情盡快消散，讓市民的生活能夠盡快恢復、香

港發展蒸蒸日上。

李進表示，同鄉社團第一次一起舉辦、參與

水陸法會，效果非常好，希望活動能夠達到祈

福效果，為香港和祖國祈禱國泰民安、風調雨

順、戰勝疫情。同時，今年也是香港回歸祖國

25周年，在這個關鍵年頭，希望藉此機會為國家

與香港地區的穩定繁榮貢獻一分力量。他也樂見多個

社團、人士積極參加此次法會，看到大家都有心為香港、為市

民出一分力，希望這樣的佛教盛事能夠每年都舉辦一次，讓大

家共同為香港祈福。

葉吉江講到，水陸法會是佛教最大型的法

會，今年正值七一慶回歸 ，各大社團25周年

團結一致齊心協力舉辦今次祛疫祈福水陸吉

祥大法會，別具意義。他表示，希望藉着今

次水陸大法會，為祖國和香港祈福，祈求香港

繁榮昌盛，疫情早日消退，讓生活早日回歸正軌。 董吳玲玲表示，非常開心參與此次水陸法

會活動，她看到許多前輩非常虔誠地為國

家、香港祈福，深受鼓舞，也希望這樣的活

動號召更多人參與。香港善德基金會參與多項

慈善工作，也是「積福報」的過程，特別是在香

港回歸祖國25周年之際，希望通過大家齊心協力，

可以為國家、香港祈福：祈求國家繁榮昌盛、香港社會和

諧、市民身體健康，疫情盡快消散。

香港福建社團聯會主席吳換炎

香港廣西社團總會常務副會長李進

曾燈發表示，非常榮幸能夠參與此次祛疫祈

福水陸吉祥大法會，恰逢七一慶回歸 的25周年

大日子，期待通過這次法會，祈福香港疫情盡

早結束、七一慶回歸各類活動順利開展、市民

平安健康、安居樂業。他感謝寬運大和尚、各社

團首長的帶領，讓今次法會圓滿完成，他希望明年再

度舉辦水陸法會時，能夠召集和發動更多人一同參與。

香港深圳社團總會秘書長曾燈發

香港惠州社團聯合總會秘書長葉吉江

高佩璇表示， 25周年是香港的一件盛事，很高七一慶回歸

興能夠參與祛疫祈福水陸吉祥大法會。今次是各大同鄉社團首

次合作舉辦佛教法會，希望能夠通過今次活動為香港祛疫祈

福，早日戰勝疫情。

香港汕頭社團總會主席高佩璇

香港善德基金會主席董吳玲玲

蘇長荣講到，水陸法會作為中國佛教功德最高的法事，能夠參與是一件幸

事。特別是此次大法會召集了香港多個同鄉社團和人士共同參加，讓活動的範

圍涉及到普羅大眾，一方面能夠更好地傳播佛教理念，另一方面也希望讓祈福

的效果傳播得更廣。今年恰逢香港回歸祖國25周年，在這樣的大喜日子，水陸

法會定能取得更好的效果，讓持續兩年多的新冠疫情盡快消散，讓祖國和香港得

到更好的發展。

香港島各界聯合會理事長蘇長荣
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